

院別地築 神取忍さん、益子直美さんも応援 盆おどりで復興支援ブース

東京都中央区の築地は、節電のために自家ターのほか、全身緑色別院(不二川公勝輪番)発電機を使用し開催。のレディーガガなどオは、地元の夏の風物詩 毎夜、約2時間にわたリジナリティーあふれにもなっている「納涼り、「築地音頭」などる仮装も目立った。

盆おどり大会を8月が次々に演奏され、ピ 自称「日本一美味し3日から6日まで開 ーク時には境内に設置 い盆おどり」は今年もき、地元住民や会社帰 された櫓の周りを参加 健在。築地銘店会からりのサラリーマンなど 者が4重、5重の輪を も10店舗が焼き鳥や卵作り、盛り上がりを見 焼き、天むすなどの屋

64回目となる今年 せた。期間中、大江戸 台を出店。長い行列が助六太鼓による でき、連日完売するほ奉納演奏が行わ ど好評を博した。



今年、同別院が行 った。また、4日に っている被災地復興支 は定番となつて 援チャリティーイベ いる仮装大会が ト「築地スマイル広場」 行われ、約10 の一環として被災地復 0人がエントリ 興支援のチャリティー ー。ピカチュー ブースを設置(写真)。 などお馴染みの ブースではプロレスラ アニメキャラクターの神取忍さんが福島

県の地酒とスルメを、「協力できることは何 タレントの益子直美さ でもさせていたできた んがオリジナルエコバ い。支援は継続するこ ッグを販売。収益金は とが大切」と声をそろ 支援金として被災地へ えた。 届けられる。二人とも